
«Хоккей стал моей жизнью!» 

 

   Здравствуйте, дорогие читатели. Как вы знаете, я довольно уже давно пишу 

статьи на разную тематику, но никогда я не писала о спорте. «Почему бы не 

попробовать? Да, ещё и в жанре интервью?» - сказала я себе и взяла интервью у 

Холявиной Аниты, ученицы 11 класса нашей школы, которая много лет занимается 

хоккеем на траве.  

 - Здравствуй, Анита. Меня зовут Ира, я начинающий спортивный 

журналист. Мне известно, что ты занимаешься хоккеем на траве. Очень хочется 

раскрыть секреты этого удивительного вида спорта.  

- Здравствуй, Ирина! Конечно, я готова ответить на все интересующие тебя 

вопросы. 

 - Благодарю. Что ж, давай начнём! Мой первый вопрос будет касаться того, 

как долго ты занимаешься этим видом спорта. 

 - Мой первый тренер заметил меня на уроке физкультура, когда я училась во 

втором классе. С тех пор, а это уже около десяти лет, я продолжаю регулярно 

посещать тренировки и добиваться успехов. 

 - Ого! Какая интересная история. Думаю, твой первый тренер видел в тебе 

потенциал уже в столь юном возрасте. Раз ты занимаешься этим спортом  в течение 

уже достаточно продолжительного времени, выделяешь ли ты в нём какие-то 

особенности? 

 - Конечно! Сам по себе хоккей на траве - необычный вид спорта, ведь в нашей 

стране он не так популярен, как, например, в  Нидерландах, Австралии или 

Аргентине. Но если вы придёте хоть на один матч, этот спорт захватит вас 

полностью. Когда начинаете наблюдать за игрой, может показаться, что приёмы, 

применяемые в игре, очень легкие, но как только вы погрузитесь в изучение даже 

базовых упражнений, начнёте 

понимать, насколько сложны, 

интересны и разнообразны наши 

трюки. 

 Хоккей на траве, несмотря на 

устрашающее название, является 

одним из наиболее безопасных видов 

спорта. Если выполнять определённые 

правила безопасности и указания 

тренера, то вероятность получить травму очень мала. Интересно, что в отличие от 

хоккея на льду у нас можно играть только одной стороной клюшки, а также любое 

касания тела является нарушением. На самом деле, особенностей очень много, всех 

и не перечесть. Поэтому хоккей на траве - очень интересный и увлекательный вид 

спорта. 

 - Вау. Твои знания об этом виде спорта впечатляют. Даже самой как-то 

захотелось выйти на поле и сыграть. Уверена, ты  не только хорошо знаешь правила 

и особенности этого спорта, но и хорошо играешь. Каких же  целей ты  хочешь 

достигнуть в спорте, личной жизни и учёбе? 



 - В ближайшее время наша команда 

готовится к летнему сезону, где нас ждут 

новые соревнования разной сложности. Я и 

более опытные спортсменки нашего 

коллектива собираемся побороться на 

соревнованиях высшей лиги и на 

Чемпионате России.  Наша цель - 

достигнуть лучших результатов и войти в 

тройку призёров. Я планирую учиться на 

экономиста, но спорт забывать не собираюсь и буду продолжать двигаться вперёд. Я 

не представляю свою жизнь без хоккея на траве! 

 - Какие прекрасные цели. Уверена, ты сможешь их добиться, Анита! Спасибо 

тебе за уделённое время. До новой встречи, Анита. 

 - Спасибо, до свидания, Ирина.  
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